

MINI-NOTICIAS

Chismorreos, rumores, etc.

Se dice que...

...con frecuencia se averían las bombillas de los semáforos y transcurren varios días sin que se pongan. Esto entraña un serio peligro para la integridad de los automovilistas y peatones hasta el extremo de que cuando esto suceda, sería preferible eliminar el encendido total del poste por cuanto se presta a errores que pueden acarrear fatales consecuencias. Creemos que es la segunda vez que en esta Sección nos ocupamos del tema. ¿Pondremos remedio para que no haya una tercera ocasión?

...la Dirección General de Educación Física y Deportes ha firmado ciertos acuerdos con su homónima mejicana. No nos extrañaría en absoluto que en virtud de los mismos, no tardando mucho se den a conocer la cuantía de los auxilios que España dedica a aquel país americano para la construcción de instalaciones deportivas. Hay quien piensa vestirse de mejicano y hacer una visita a la Federación Nacional, para ver de traerse algo para Talavera. (Tendría "bemoles" que fueran ciertas tales ayudas y nosotros siguiéramos esperando, como siempre, alguna limosna).

...para la adjudicación de los trofeos taurinos "Ciudad de la Cerámica", cuyos patrocinadores son Bar "Mikoto", Artesanía Talaverana, Club Taurino Talaverano, Radio Juventud de Talavera y "La Voz de Talavera", ha sido designado un jurado compuesto de prestigiosas personas aficionadas a nuestra Fiesta Nacional. Presidirá el mismo don Alfredo Pastor, y actuará de Secretario don Ildefonso de la Rocha redactor taurino de "La Voz". Los restantes, en calidad de vocales, serán: don Vicente Benito de Lucas, industrial y conocido ex novillero talaverano. Don Gregorio Sánchez, ex matador de toros. Don Angel Chacón, Presidente del Club Taurino Talaverano o persona que éste designe en representación del citado club. Don Luis Robledo, entendido y gran entusiasta de la Fiesta y Don Juan Corrochano, crítico taurino de Radio Juventud de Talavera. Y don Juan Sáez Alcañiz, Comisario jefe de Policía.

A toda costa se quiere dar auténtica importancia a estos premios que ahora quedan instaurados con pretensiones de que se hagan famosos y tradicionales. Por tal motivo, si el Jurado no estima méritos suficientes en quienes intervengan, podrán declararlos desiertos.

Los toros en cuestión han sido ampliados con uno más para el mejor toro de la Feria (tanto en mayo como en septiembre) y otro para la mejor faena. Todos ellos son de un extraordinario valor artístico y serán expuestos oportunamente en los escaparates de algún comercio talaverano, una vez sean conocidos los ganadores, por cuanto se insertarán los nombres respectivos para cada uno de los mismos.

Va tomando cuerpo, que para el acto de entrega se organizará, a finales de temporada, una extraordinaria fiesta en la que participarán tanto los triunfadores como otros conocidos artistas de cine y televisión a beneficio de —probablemente— la Fraternidad Cristiana de Enfermos. En el transcurso de dicha fiesta, bien podría ser elegida Miss Talavera, elección que tendría lugar entre las distintas ganadoras de los barrios de Talavera que hubieran concurrido en las fiestas de su zona. (Esto es un añadido muy personal de Tito Varas que piensa podría resultar un atractivo más).

...con esto de autonomías, separatismos, nacionalismos y banderas propias, no sería de extrañar que dentro de poco los vecinos de "El Bravo", lugar no muy distante de Talavera, soliciten para sí la independencia y en su edificio —SE CREE QUE SOLO EXISTE UNO— ONDEE LA INSIGNIA PARTICULAR DE LA NUEVA NACION.

TITO VARAS

MAS SOBRE EL CAMPO DE FUTBOL

Para Tito Varas:

Desde que iniciaste la campaña del campo de fútbol, me ha dado muchos deseos de dirigir una más de las cartas en adhesión, pero pensando que como Delegado del Talavera C.F., no haría tanta fuerza como un aficionado (ya que nosotros siempre, para bien o mal, estamos "llorando"), no lo he hecho. Hoy ya no puedo más y me decido casi más con un poco de rabia, porque han sido muchas veces las que me he significado en tal motivo, ya que cada vez que visitamos un campo de cualquier equipo sale la conversación: ¿cuándo os dan un campo de fútbol nuevo? Así siempre y por desgracia seguiremos. Cuando he tenido que visitar la Real Federación, la Castellana y la Comarcal he aprovechado la ocasión, últimamente con socarronería para hacer la misma pregunta, ¿y el campo, qué?

Dices que no llegamos a dos mil firmas, pues ya ves, para que te hagas idea cómo vamos a llegar a tener ese

número de socios y eso que sólo es tener que firmar. En el último párrafo de esta semana dices: "¿Dónde están los apoyos de tantos colaboradores, como de "boquilla" hemos escuchado?" Querido amigo, no te desanimas y piensa que en el deporte local siempre ha sido así y si no pregúnteselo al decano en estos menesteres, Sr. Elmart. Ahora eso sí, insistiendo siempre hemos conseguido algo.

Hace unos días en un mitin político aproveché para significar la falta de instalaciones deportivas en la provincia, sobre todo en Talavera, mañana, pasado y al otro haré lo mismo con Licinio, Felipe, Camacho, etc., etc.; ya sabes, como todos vienen dando, pues nada, no te preocupes que si no son, o mejor dicho no han sido los de las derechas, serán los de la izquierda, y si no los del centro, tendremos nuevas y más instalaciones, más aulas para el Instituto y de todo lo que nos hace falta en esta bonita y dichosa ciudad. Seguiremos con la campaña e intentaremos que no quede nadie sin firmar.

Ricardo MARTIN COLMENERO

Junta electoral de zona Talavera de la Reina

DON ALFREDO MIGUEL VAZQUEZ RIVERA, PRESIDENTE DE LA JUNTA ELECTORAL DE ZONA DE TALAVERA DE LA REINA (Toledo).

HAGO SABER: Que habiendo celebrado Junta el trece de los corrientes, se ha acordado entre otros particulares, el de convocar anunciando en el Boletín Oficial de la Provincia así como en los demás diarios de la provincia, para el día 21 de mayo actual a las 11 horas de su mañana, a la citada Junta Electoral de Zona, a los efectos que determinan los artículos 26 del Real Decreto-Ley de 20/1.977, de 18 de marzo a los efectos de proceder a la insaculación entre los electores para la formación de las Mesas Electorales; Dicha Sesión se celebrará en el Local de la Junta de Zona a la hora señalada.

El Presidente de
La Junta Electoral
de Zona

SE VENDE PISO

muy céntrico, 775.000 ptas. Facilidades. Telf. 80 33 50.

Automovilismo

IV RALLYE DE TALAVERA 22-Mayo-77

Categoría Nacional Libre y organizado por Escudería Talavera, es puntuable para el Campeonato de Castilla. Trofeos de Castilla y Desafío Simca.

Salida: 7 de la mañana.— Ronda del Cañillo. Llegada: 2,30 tarde a Ronda del Cañillo.

Primer clasificado local, trofeo del Excmo. Ayuntamiento de Talavera de la Reina. Inscripción hasta el momento de conocidos pilotos de este deporte, así como Escudería Talavera presentará varios coches. Pruebas de velocidad que se pueden presenciar y hora de las mismas: CERRO NEGRO.— Del kilómetro 36 al 34,200. A las 7 horas, 10h 15m, 13h 30m, y 14h 15m bajada.

San Bartolomé.— Del kilómetro 25,800 al 21,600. A las 7h 15m, 10h 25m.

Los Navalmorales.— Del kilómetro 74,700 al 79,300. A las 8h 12m, 11h 25m.

Espinoso del Rey.— Del kilómetro 93,100 al 95,300. A las 8h 35m, 11h 50m.

Buenasbodas.— Del kilómetro 99 al 110. A las 8h 40m, 11h 55m.

Pueblanueva.— Del kilómetro 5,300 al 1,200. A las 13h 45m.

Se ruega al público que se atenga a las órdenes de la policía de tráfico, municipal y organización.

Excmo. Ayuntamiento de Talavera de la Reina

EDICTO

Aprobado por la Comisión Municipal Permanente en sesión ordinaria celebrada el día primero de mayo del presente año, el PADRON DEL IMPUESTO MUNICIPAL SOBRE CIRCULACION DE VEHICULOS de esta ciudad, queda expuesto al público en la Administración de RENTAS Y EXACCIONES de este Excmo. Ayuntamiento durante el plazo de QUINCE DIAS hábiles a partir del siguiente al en que se publique este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia.

Lo que se hace público para general conocimiento, a fin de que por los interesados puedan ser formuladas las reclamaciones y observaciones que estimen convenientes a su derecho.

Talavera de la Reina, 12 de mayo de 1.977.

El Alcalde, F. CEREIJO

LAS HIERBAS SALVAJES de Maurice Mességué

Una planta maltratada en el momento de la recolección y guardada sin precauciones puede no sólo perder sus virtudes, sino transformarse en peligrosa.

Nuestras hierbas son recogidas a su tiempo por manos expertas; se secan naturalmente con el mínimo tiempo, y envasadas con el máximo esmero.

GARANTIZAMOS LA PUREZA DE NUESTRAS HIERBAS

Abcesos, acidez de estómago, acné, alergias, asma, bronquitis, cálculos biliares, cistitis, colesterol, diabetes, hemorroides, gota, ictericia, leucorrea, psoriasis, insomnio, reumatismo, úlcera, varices, zona, hígado, eccema...

LA NATURALEZA POSEE LOS SECRETOS DE LA SALUD Y LA BELLEZA MAURICE MESSEGE LOS CONOCE Y LOS OFRECE A QUIENES DESEEN BENEFICIARSE DE ELLOS...

LAS HIERBAS SALVAJES DE Maurice Mességué

Gaspar Duque, 5. Talavera de la Reina.

MUDANZAS LA VASCONGADA

Mudanzas por toda España en Autos-Capitones guateados. Información y presupuesto sin compromiso. Representación en Talavera: Plza. Jiménez de Castro, 1. Bar Torres Blancas. Telf. 80 10 75.